

Communiqué de presse
Zurich, le 22 février 2012

Le Kunsthaus Zürich reporte l'installation vidéo «The Clock» de Christian Marclay

L'installation vidéo «The Clock» de Christian Marclay, ne pourra pas être présentée au public au Kunsthaus Zürich à la date prévue et est reportée en août.

Le Kunsthaus Zürich reporte l'exposition de l'œuvre vidéo «The Clock» de Christian Marclay. La plage réservée à cette présentation (du 25 avril au 6 mai) signalée dans le programme 2012 du Kunsthaus Zürich ne pourra pas être tenue. L'exposition aura lieu du 24 août au 2 septembre 2012.

CONTACT POUR RÉDACTIONS
Kristin Steiner
kristin.steiner@kunsthau.ch
Tél. +41 (0)44 253 84 13